



令和7年度 小林市立小林中学校

# 学校だより



令和7年4月28日発行  
文責：肝付正籍



令和7年度がスタートして、約1か月が経とうとしています。新任式、始業式をはじめ、入学式、生徒会歓迎行事、各種テスト、家庭訪問など何かと慌ただしい1か月でしたが、それぞれの学年、学級でよいスタートを切ることができているようです。しかし、年度当初は色々な変化が生じる中での生活で心身共に疲れもたまる時期もあります。今年は、休みが分散していますが、GWを有効に活用し、しっかりとエネルギーを補充してください。そして、連休明けからの充実した学校生活につなげてほしいと思います。

本年度も、定期的に学校の様子、子どもたちの活躍の様子を発信していきたいと思いますので、楽しみにお待ちください。また、学校外での情報等がありましたら、ぜひご提供いただけますとありがたいです。

## ～令和7年度がスタート！～



いよいよ小林中学校の令和7年度が幕を開けました。

4月7日（月）に14名の新しい職員を迎える新任式、そして第1学期の始業式を行い、令和7年度を無事にスタートすること

ができました。新任式では、3年生、2年生に温かく迎え入れられ、新任教職員一同、気持ちを新たにしたところです。

引き続いだ始業式では、2年生を代表して廣庭千優さん、3年生を代表して水間淳之介さん、生徒会を代表して丸尾美月さんが、それぞれの学年や立場での決意を述べてくれました。緊張感の中にも、自信あふれる姿を見て、進級したという自覚を感じ頼もしく思いました。

また、4月9日（水）には第81回入学式を行い、元気な新入生132名を迎えました。新入生呼名に対してしっかりと返事をして起立する姿や、真剣な眼差しで話を聞く姿勢など、とても素晴らしい、今後の成長が本当に楽しみです。

さあ、全校生徒及び全教職員で、新たな小林中学校の伝統の創出に向けスタートします。これから、一緒に頑張っていきましょうね。



保護者の皆様、そして地域の皆様との確かな信頼関係を築きながら健やかな子どもたちの成長に努めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 学校生活のスタートに当たり

年度当初は、1年間の学校生活が充実したものになるよう、様々な事項を全校生徒で確認する時間が設定されています。

4月10日（木）には「学習・給食集会」と「生徒指導・清掃集会」を行いました。

「学習・給食集会」では、学習面に関する約束事や給食時間の流れ等について確認しました。1年生も入学したばかりですが、決められたことをしっかりと意識して取り組む姿が見られ、学校全体がスムーズに流れているように感じています。

また、「生徒指導・清掃集会」では、学校生活における決まりや清掃の流れ等について確認しました。清掃に関しては、本年度から週2回となり、活動の場面は少なくなりますが、だからこそ限られた時間できれいにできるよう頑張ってほしいです。ぜひ、『無言清掃』を目指していきたいですね。

私は、始業式と入学式で「当たり前のことが当たり前にできる」、『凡事徹底』ということについて話をしました。そして、ぜひ、全校生徒で『徹底』レベルまで引き上げていきたいと伝えました。

皆さんには高い意識をもち、自分を甘やかさず、全ての場面で『徹底』に努めてほしいと思います。みんなで頑張っていきましょう。

## ～生徒会歓迎行事～

4月11日（金）に1年生に向けた「生徒会歓迎行事」が行われました。前半は、生徒会役員による組織の紹介や、各専門委員会の紹介、学校施設の紹介がありました。1年生にとって、これから始まる中学校生活に対し、少しうれしいイメージをもつことができたことだと思います。生徒会の一員であることをしっかりと自覚してくださいね。

また、後半は、部活動紹介（校外活動含む）が行われました。各部、3分という短い時間の中で、内容を工夫し部員確保に向け、必死にアピールしていました。部活動には、普段の授業では学ぶことができない貴重な経験ができるという魅力があります。希望者のみの参加になりますが、新たな自分自身の発見や成長へつなげるために、自分に合った、そして3年間継続できる部活動を選択し、充実した活動に取り組んでもらいたいと思います。

## 『Our Live ~1が輪になって愛されるステージへ~』

令和7年度、最初の大きな学校行事である第79回体育大会に向けた結団式が4月21日（月）に行われました。本年度のスローガンは、上記のとおりですが、このスローガンは生徒会スローガンともリンクしており、目指すべき方向性が明確に示されており、とてもよいスローガンだと思います。

これから全校生徒が、このスローガンの達成に向かって全力で取り組み、一生の思い出となる最高の体育大会になることを期待しています。

さて、結団式のメインといえば、団色決定です。本年度の団色決定は、箱から出ている紐を引っ張り、その紐の先に付けられた色で決定するというものでした。



さあ、全校生徒のカウントダウンにより各団長が同時に引っ張った先についていた色とは……。結果は、永野悠羽団長率いるA団（3年1組・2組、2年1組・2組、1年1組・2組）が「青団」に、和田季歩団長率いるB団（3年3組・4組、2年3組・4組、1年3組・4組）が「赤団」に決定し、これから熱い戦いが始まることになりました。当日までの約1か月間、各団がどのように成長し、そして、どのような勝負になっていくのかとても楽しみです。両団とも、優勝目指して頑張ってください。

昨年度から体育大会が5月開催となり、新しい学級集団づくりと並行して、準備活動を進めていかなければならず、大変なことも多いかと思いますが、与えられた時間の中で、みんなで素晴らしい体育大会を創り上げましょう。保護者の皆様、地域の皆様にはぜひご来場いただき、一生懸命に取り組む子どもたちに温かい応援をお願いしたいと思います。

## 小林市校内教育支援センター設置

小林市では、学校生活への適応が困難なため学校を欠席している児童生徒を対象に指導・支援を行う教育機関

として、「適応指導教室（ふれあい教室）」を設置していますが、本年度より小林中学校内に「小林市校内教育支援センター」が新たに設置されました。これまで、学びの場として学校外の施設を利用するしかありませんでしたが、本センターの開設により、学校内に新たな居場所として提供することができるので、登校に対する悩み等があれば、まずは学校へご相談ください。

## 令和7年度「クールビズ」の実施について

本年度も5月1日（木）から10月31日（金）まで「クールビズ期間」となります。趣旨を踏まえて軽装による勤務とさせていただきますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

### 5月の主な行事予定（4/28現在）

7	水	校内実力テスト【3年～8日】
13	火	体育大会予行練習
14	水	振替休業日（5/17分）
17	土	体育大会 ※雨天の場合は18日（日）に順延
19	月	教育相談（～5/27）
20	火	学級専門委員会
21	水	引き渡し訓練（3校合同）
23	金	全校専門委員会、第1回英語検定
26	月	選手激励会
28	水	学年専門委員会
29	木	第2回生徒総会
30	金	Q U検査